

**Kantonsratsbeschluss
über die Entwidmung des Grundstücks Nr. 181,
Willisau, Grundbuch Willisau-Stadt
(Amtsgebäude)**

vom 10. September 2018

Der Kantonsrat des Kantons Luzern,

nach Einsicht in die Botschaft des Regierungsrates vom 22. Mai 2018,

beschliesst:

1. Das Grundstück Nr. 181, Grundbuch Willisau-Stadt, wird für den Verkauf an die «Einfache Gesellschaft Bahnhofstrasse Süd, Willisau», der Stutz Generalbau AG, Willisau, und der Emil Peyer AG Generalunternehmung, Willisau, von seiner Widmung für öffentliche Zwecke entbunden und vom Verwaltungsvermögen in das Finanzvermögen übergeführt.
2. Der Kantonsratsbeschluss ist zu veröffentlichen.

Luzern, 10. September 2018

Im Namen des Kantonsrates

Die Präsidentin: Hildegard Meier-Schöpfer

Der Staatsschreiber: Lukas Gresch-Brunner